

Comunicado de prensa

11/2024

Ciudad de México, 4 de junio de 2024

LA ABM CELEBRA QUE EL DR. ROGELIO RAMÍREZ DE LA O SIGA AL FRENTE DE LA SHCP EN EL PRÓXIMO GOBIERNO

- Este anuncio es un poderoso mensaje de certidumbre para la comunidad financiera nacional e internacional.

La Asociación de Bancos de México (ABM) celebra la decisión de la Dra. Claudia Sheinbaum Pardo, próxima presidenta de la República, de invitar al doctor Rogelio Ramírez de la O a continuar como secretario de Hacienda y Crédito Público, a partir del 1 de octubre de 2024, así como al Dr. Ramírez de la O por aceptar esta invitación.

Este anuncio es un poderoso mensaje a la comunidad financiera global, así como a los mercados internacionales, de que México continuará con una firme y disciplinada política económica y financiera, orientada a consolidar el crecimiento económico.

Le expresamos al secretario nuestra más sincera felicitación por este importante voto de confianza en su capacidad y liderazgo al frente de las finanzas públicas del país.

La ABM reitera al doctor Ramírez de la O su compromiso de continuar con el trabajo y diálogo productivo que han caracterizado la relación entre la banca y la Secretaría de Hacienda, bajo su liderazgo.